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Anfrage: Impfstand Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

in den letzten Wochen nimmt das Impf-Tempo langsam Fahrt auf. Knapp ein Fünftel der Bevölkerung 

hat die erste Spritze der Immunisierung erhalten, ca. 9,1 % der Geimpften sind vollständig 

immunisiert mit Stand 26.04.2021 https://www.tmasgff.de/covid-19/impfen   

 

Ich erlaube mir daher folgende Fragen:  

1. Wie ist die Impfquote bezogen auf die Cluster der zu Impfenden in Erfurt? (Bitte auflisten) 

2. Wie kommen Impfwillige zu ihren Terminen, welche Hilfen gibt es für sie und von wem? (z.B. 

Hilfe bei der online Terminbuchung online, Fahrservice usw.) 

3. Wie ist der Stand dazu bei den Hausärzt*innen in Erfurt? (Bitte beschreiben wie die Stadt hier 

in Kontakt ist und mit sorgt, dass alle Prioritätsgruppen ein Impfangebot bekommen und 

wahrnehmen können.) 

Vielen Dank für Ihre Antwort 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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